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Familienaktivitäten im Sommer in See 

See im Paznaun bietet zahlreiche Sommeraktivitäten, die speziell auf Familien ausgerichtet 

sind. Vom Spiel-, Sport- und Wasserpark über spannende Wanderwege bis hin zu Schatzsuchen 

gibt es für Groß und Klein viel zu entdecken. Highlight ist die „Seebis Bärenwelt“ auf der 

Medrigalm, ein vielseitiger Abenteuerspielplatz mit einem riesigen Holzbären und 

Wasserspielen. See verbindet Naturerlebnisse mit modernen Freizeitangeboten und bietet so 

ideale Bedingungen für einen aktiven Sommerurlaub für die ganze Familie. 

Spiel-, Sport- und Wasserpark 

Der Spiel-, Sport- und Wasserpark in See ist ein familienfreundlicher Park, der insbesondere Kindern 

viel Abwechslung bietet. Die große Wasseranlage ist dabei das Zentrum des Parks und ideal für heiße 

Sommertage. Kinder können hier planschen und die zahlreichen Spielmöglichkeiten genießen. Auch 

für sportliche Betätigung ist gesorgt: Beachvolleyballfelder, ein Tennisplatz sowie 

Fußballmöglichkeiten stehen zur Verfügung. Zusätzlich gibt es speziell für kleinere Kinder 

Spielbereiche mit Klettergerüsten und Schaukeln. Der Park ist eine ideale Möglichkeit für Familien, 

den Tag aktiv und abwechslungsreich zu gestalten, und bietet Erholung im Grünen sowie 

Möglichkeiten zur sportlichen Betätigung. 

Abenteuer auf der Medrigalm: Seebis Bärenwelt und Medrig Carts 

Ein besonderes Erlebnis für Familien ist die „Seebis Bärenwelt“ auf der Medrigalm. Dieser 

Abenteuerspielplatz bietet eine einzigartige Kulisse für kleine Abenteurer. Der sechs Meter hohe 

Holzbär ist das Wahrzeichen der Anlage und lädt sowohl zum Spielen als auch zum Fotografieren ein. 

Rund um den Bären bietet der Spielplatz eine Motorikstrecke und eine Balancierstraße, die 

Geschicklichkeit und Koordination fördern. Besonders beliebt ist der Warbenturm, der den Kindern 

eine herrliche Aussicht über die Umgebung bietet. Die Teichanlage mit Wasserspielen rundet das 

Erlebnis ab und bietet den Kleinen einen sicheren Bereich zum Spielen im Wasser. 

Ein weiteres Highlight auf der Medrigalm sind die Medrig Carts, spezielle Downhill-Carts, die eine 

spannende Möglichkeit bieten, die Strecke von der Bergstation der Zeinisbahn bis zur Medrigalm 

zurückzulegen. Die robusten Fahrzeuge sind für alle Altersgruppen geeignet und garantieren 

Nervenkitzel in der Natur. Für Familien, die nach einer aufregenden Alternative zur klassischen 

Wanderung suchen, bieten die Medrig Carts ein Erlebnis, das Spaß und Action kombiniert. 
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Familienwandern und Schatzsuche 

Im insgesamt 180 Kilometer langen Wegenetz bietet See zahlreiche familienfreundliche Wanderwege. 

Wanderwege mit leichten Steigungen und gut ausgeschilderten Routen ermöglichen es auch Familien 

mit kleineren Kindern, die Natur zu erkunden und die Bergwelt zu genießen. Ein besonders beliebtes 

Ziel für Familienwanderungen ist die Ascher Hütte, die über einfache Pfade von der Medrigalm 

erreichbar ist.  

Ein weiteres Sommererlebnis für Familien ist die Schatzsuche im Paznaun, bei der Kinder und Eltern 

auf Entdeckungstour gehen und verschiedene Rätsel und Aufgaben lösen, um schließlich den Schatz 

zu finden. Diese spielerische Tour ist ideal, um die Natur mit Abenteuer zu verbinden und dabei die 

Umgebung von See auf unterhaltsame Weise kennenzulernen.  

Die Sommerangebote in See bieten für Familien eine Mischung aus Abenteuer, Naturerlebnis und 

spielerischem Lernen, was den Ort zu einem idealen Ziel für einen aktiven und erholsamen 

Sommerurlaub in Tirol macht. 

Das Berg Erlebnis im Paznaun 

Das Berg Erlebnis bietet ein umfangreiches wöchentliches Programm für Familien, das 

abwechslungsreiche Abenteuer ermöglicht. Aktivitäten wie geführte Wanderungen, thematische 

Naturerlebnisse und spannende Outdoor-Programme garantieren besondere Erlebnisse für Jung und 

Alt. Alle der Erlebnisangebote lassen sich zudem bequem online buchen, was die Planung erleichtert. 

 

Weitere Informationen unter Sommerurlaub in See mit der ganzen Familie | Wandern & Co. 
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Family activities in summer in See 

See in Paznaun offers numerous summer activities specially designed for families. From the 

Games, Sports and Water Park to exciting hiking trails and treasure hunts, there is plenty for 

young and old to discover. The highlight is the "Seebis Bärenwelt" on the Medrigalm, a versatile 

adventure playground with a giant wooden bear and water games. See combines nature 

experiences with modern leisure activities and thus offers ideal conditions for an active summer 

holiday for the whole family. 

Games, Sports and Water Park 

The Games, Sports and Water Park in See is a family-friendly park that offers plenty of variety, 

especially for children. The large water park is the centre of the park and ideal for hot summer days. 

Children can splash around here and enjoy the numerous play options. Sports activities are also 

provided: beach volleyball courts, a tennis court and a football pitch are available. There are also play 

areas with climbing frames and swings especially for smaller children. The park is an ideal way for 

families to spend an active and varied day, offering relaxation in the countryside as well as 

opportunities for sporting activities. 

Adventure on the Medrigalm: Seebis Bärenwelt and Medrig Carts 

A special experience for families is the "Seebis Bärenwelt" (bear world) on the Medrigalm. This 

adventure playground offers a unique setting for little adventurers. The six metre high wooden bear is 

the landmark of the facility and invites children to play and take photos. Around the bear, the 

playground offers a motor skills course and a balancing route that promote dexterity and coordination. 

The Warbenturm tower is a particular favourite, offering children a wonderful view of the surrounding 

area. The pond area with water features rounds off the experience and offers the little ones a safe area 

to play in the water. 

Another highlight at the Medrigalm are the Medrig Carts, special downhill carts that offer an exciting 

way to cover the route from the Zeinisbahn mountain station to the Medrigalm. The robust vehicles are 

suitable for all age groups and guarantee thrills in the great outdoors. For families looking for an 

exciting alternative to the classic hike, the Medrig carts offer an experience that combines fun and 

action. 

  



BASISTEXT REGION PAZNAUN – ISCHGL  © TVB Paznaun – Ischgl 

 

Family hikes and treasure hunts 

See offers numerous family-friendly hiking trails in its 180-kilometre network of paths. Hiking trails with 

gentle gradients and well-signposted routes also allow families with smaller children to explore nature 

and enjoy the mountain world. A particularly popular destination for family hikes is the Ascher Hütte, 

which can be reached via easy paths from the Medrigalm.  

Another summer experience for families is the treasure hunt in Paznaun, where children and parents 

go on a discovery tour and solve various riddles and tasks to finally find the treasure. This playful tour 

is ideal for combining nature with adventure and getting to know the surroundings of See in an 

entertaining way.  

The summer offers in See provide families with a mixture of adventure, experiencing nature and 

learning through play, making it an ideal destination for an active and relaxing summer holiday in Tyrol. 

The Alpine Experience in Paznaun 

The Alpine Experience offers an extensive weekly programme for families, providing a variety of 

adventures. Activities such as guided hikes, themed nature experiences and exciting outdoor 

programmes guarantee special experiences for young and old. All of the Experience Programme items 

can also be conveniently booked online, which makes planning easier. 

 

Further information at Family summer holidays in Tyrol | See . 
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